



Newsletter Nr. 22, 14. Januar 2025



Liebe Kammermusikinteressierte!
(was ich nach wie vor hoffe...)

Zunächst möchte ich Ihnen allen ein gutes, friedliches und gesundes Neues Jahr wünschen – nachdem es im letzten Jahr aus unterschiedlichen Gründen eine Sendepause gab....

Der jetzige Anlass ist die Ankündigung und Einladung zu einem Treffen im neuen Jahr:

Samstag, 5. April 2025, 16 – ca 18 Uhr

Kaffee- & Teemusik

im Gemeindesaal der Stephanuskirche

Gemeint ist wieder einmal ein gemütliches Zusammensitzen; die Idee dabei war auch immer, dass man sich gegenseitig kennenlernen kann – und musikalische und/oder auch Kuchenbeiträge sind absolut erwünscht.... Es soll auch eine Gelegenheit sein, Wünsche und Ideen anzumelden, oder neue Interessierte mitzubringen.

Die schon einmal als Idee angekündigte Website „Musik in Seniorenheimen in Tübingen“ ist gerade am Entstehen, bis dahin kann ich den Entwurf vorstellen und hoffe auf Rückmeldung und konstruktive Korrektur.

Und ich hoffe, dass dieses Mal hinterher ein Bericht (keine Musikkritik!) im Tagblatt erscheinen kann – ein bisschen Werbung schadet nicht: als zu Beginn des Kammermusikprojekts im Tagblatt dazu ein Artikel erschien, war die Resonanz ziemlich groß.

Eigentlich wollte ich mich schon vor Weihnachten bei Ihnen gemeldet haben und Sie auf meinen jährlich erscheinenden Benefizkalender für die Kirchenmusik in Tübingen aufmerksam machen. Ich habe ihn letztes Jahr auf der Startseite unserer Website (<https://kammermusik-plattform.de>) veröffentlicht, wenn Sie auf das Titelblatt klicken und herunterscrollen, können Sie ihn betrachten. Die (gedruckten) Musikkalender sind immer gedacht als Weihnachtsgeschenke für die musikaffine Verwandt- und Bekanntschaft und werden in den Tübinger Chören gern angenommen. Sie vor Weihnachten darauf aufmerksam zu machen, hat ja nun nicht geklappt. Aber ich hab noch ein paar Exemplare (zum Verschenken) übrig, und ehe ich sie zum Papiermüll gebe: falls jemand Mitte Januar noch einen aufhängen will - melden Sie sich bei mir (zur Sicherheit mit Postadresse), und ich schick Ihnen dann ein Exemplar.

Vor der Kaffe-& Teemusik im April kriegen Sie dann noch rechtzeitig eine Erinnerungsmail.

Viel Freude beim Musizieren, und vielleicht nehmen Sie den Apriltermin zum Anlass, ein vernachlässigtes Zusammenspiel wieder neu zu beleben...

Herzliche Neujahrsgrüße von Heidi Grözinger

Und wieder das übliche PS: falls Sie eine neue Adressenliste brauchen oder im Gegenteil sich davon streichen lassen wollen, teilen Sie es mir doch mit.